

Volksmusik in Reinkultur

Ein beschwingter Volksmusikabend auf höchstem Niveau begeisterte am Freitag, 23. November das zahlreiche Publikum.

Die aus Rundfunk und Fernsehen bekannten Gruppen Margret's Musi und die Schnodabixn sorgten gemeinsam mit dem Lebringer Frauenchor mit einem ausgesuchten Programm und heiteren Texten für einen abwechslungsreichen Abend. Die Möglichkeit für offenen Kathreintanz nutzen einige Paare im Anschluss an das Konzert und drehten beschwingt über den Tanzboden.

Ein wunderbarer Abend, wie er in einem Kulturprogramm nicht fehlen darf – schön, dass so viele Besucher diese Volkskulturpflege in Lebring - St. Margarethen für sich genutzt haben.

Wir freuen uns schon auf einen nächsten Besuch dieser viel Humor und Frohsinn versprühenden MusikerInnen.

